

Beitrag zur Covid-19 Krise der Zeit

Gesa Lindemann erwähnt in ihrem Beitrag zu Covid-19 Krise Verlierer und Gewinner der Krise.

Unter ihnen als kurzweiliger Gewinner das Klima. Durch die Krise reduziert sich die industrielle Produktion stark und auch der Flugverkehr kommt fast zum Stillstand. CO2 Emissionen werden so stark verringert wie es vor der Epidemie nicht wirklich vorstellbar war.

Zu den langfristigen Gewinnern gehören Versandhandel, online shops usw. vor allem Amazon kündigte einen Zuwachs von 100.000 Mitarbeitern an. Man kann stark davon ausgehen dass der trend zum Onlineshopping stark gefördert wird.

Unter anderem zählen zu den Gewinnern Wissenschaftler die sich mit der Krise auseinandersetzen. Noch nie wurden Expertenmeinungen so eins zu eins in taten umgesetzt wie heute.

Zudem gehen alle national Staaten als Gewinner dieser Krise heraus, weil die EU nicht bei den Entscheidungen zu Ausgangssperren oder anderen Entscheidungen mitzureden hat. Wichtige Entscheidungen werden von unserem Bundestag beschlossen.

Weitere große Gewinner sind die Internet- und Telekommunikationskonzerne. Wir alle wollen trotz Ausgangssperre erreichbar sein, dabei können uns Dienste wie Skype, FaceTime etc. deutlich weiterhelfen aber manchmal merkt man dass Deutschland dringend etwas an der technischen Infrastruktur verbessern muss.

Ein teil der Gesellschaft geht als Verlierer heraus, da die Ausgangssperren Familien auf einem Fleck hält und manche nicht das große Haus haben indem jeder ein eigenes Zimmer hat. Manche Familien haben nicht sehr großen Spielraum sich aus dem Weg zu gehen, daher sollte das Parlament nicht nur die Meinungen von Virenexperten/innen zu rate ziehen sondern auch Experten zum Thema häusliche Gewalt.